
Beschluss: 
 
Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Herr 1. Stadtrat Hillgruber berichtet, dass die zugrunde liegende Problematik bereits von der 
Verwaltung bearbeitet werde. Es seien 2 Arbeitsgruppen installiert worden, die sich mit EU-
Zuwanderung und Sicherheit einerseits und EU-Zuwanderung und Integration andererseits 
befassen. Von daher sollte der Antrag abgelehnt werden. 
 
Sodann wird der Antrag mit einer Ja-Stimme (Ratsherr Proch) im Übrigen einstimmig abge-
lehnt. 
 


